



LA UNCIÓN



BETSAIDA

¿DÓNDE ESTAMOS?



En Betsaida, el hogar de tres apóstoles de Jesús de Nazaret: Pedro, Andrés y Felipe. También fue el lugar en el que Jesús sanó a un ciego y en las proximidades, en un monte desierto, obró el milagro de la multiplicación de los panes y los peces.

PARA REFLEXIONAR



Cuando nos sentimos enfermos y cansados ¿Acudimos con confianza y fe a Dios Padre?

¿Creemos que Dios es un Dios que sana y salva?



"LE VOLVIÓ A PONER LAS MANOS EN LOS OJOS Y COMENZÓ A VER PERFECTAMENTE Y QUEDÓ CURADO"
(MARCOS 8, 25)

PASAJE BÍBLICO

Marcos 8, 22-26



"Llegan a Betsaida. Le presentan un ciego y le suplican que le toque. Tomando al ciego de la mano, le sacó fuera del pueblo, y habiéndole puesto saliva en los ojos, le impuso las manos y le preguntaba: «¿Ves algo?» El, alzando la vista, dijo: «Veo a los hombres, pues los veo como árboles, pero que andan.» Después, le volvió a poner las manos en los ojos y comenzó a ver perfectamente y quedó curado, de suerte que veía de lejos claramente todas las cosas. Y le envió a su casa, diciéndole: «Ni siquiera entres en el pueblo.»"

NÚMEROS DEL CATECISMO



Te recomendamos leer los números 1499, 1502, 1503, 1504, 1505, 1507, 1510, 1511, 1516, 1517, 1519, 1520, 1521, 1522, 1525.

La unión a la Pasión de Cristo. Por la gracia de este sacramento, el enfermo recibe la fuerza y el don de unirse más íntimamente a la Pasión de Cristo: en cierta manera es consagrado para dar fruto por su configuración con la Pasión redentora del Salvador. El sufrimiento, secuela del pecado original, recibe un sentido nuevo, viene a ser participación en la obra salvífica de Jesús (CCE 1521).